
Minuta de reunión de la Comisión Local de Sustentabilidad 

Fecha: 18 de enero de 2024 

Lugar: Mesas externas en el IRyA 

Asistentes: Jane Arthur, Aina Palau, Ricardo González, Alfonso Ginori, Dulce 
Soriano, Javier Ballesteros, Adriana Medina, Alfonso Trejo, Víctor Olivo

Temas tratados: 

1. Se comentó sobre la necesidad de tomar la minuta de cada reunión de la 
comisión y publicarla oportunamente.

2. Se dio la bienvenida a Víctor Olivo, quien se incorpora a esta comisión.

3. Se informó sobre la última visita al terreno para regar los árboles 
realizada por Jane el 17 de enero. Es necesario programar visitas 
frecuentes para regar durante la temporada seca.

4. Se discutió el plan de trabajo de esta comisión para el 2024. La mayoría 
de las actividades son continuaciones de las labores de los años anteriores. 
Se pretende trabajar en las áreas de difusión, energía y descarbonización, 
manejo de residuos, y áreas verdes y reforestación.

5. Se discutió el tema de instalar bebedores para sustituir a los garrafones de 
agua potable del IRyA pero se decidió que éste es un tema delicado que 
no corresponde a esta comisión. Se comentó que la comisión se podría 
entender como un órgano de consulta para el director.

6. Dulce y Aina comentaron que iniciaron el monitoreo del uso de las islas 
de separación de basura y cualquier depósito incorrecto es anotado. Se 
analizarán los resultados después de un lapso de tiempo para decidir si 
hace falta sensibilizar a la comunidad sobre el tema del uso correcto de las 
islas. 

7. Dulce ofreció impartir la charla de esta comisión en la próxima reunión 
interna, RIE. Se mencionaron algunos temas que podría tocar, como son 



la buena separación de la basura y los resultados de la encuesta del año 
pasado.

Compromisos y acuerdos: 

• Se acordó revisar la ubicación de las cajas de cartón grandes de la 
empresa EcoEnlace para que queden más cerca a las islas de separación 
de basura.

• Se acordó realizar una visita al terreno para regar los árboles en 2 
semanas. 

• Se acordó incluir en el plan de trabajo la revisión del material en desuso 
del instituto para darle una “segunda vida” en caso de que sea posible.


